

Morena promueve foro en favor de la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Morena continua promoviendo la reforma al Poder Judicial, en esta ocasión a través de un foro encabezado por la ministra **Lenia Batres**, en la alcaldía Iztacalco, en su discurso señaló que la corrupción que presuntamente existe dentro del Poder Judicial para liberar personas, negar justicia y conceder privilegios a empresarios. Lenia Batres estaba acompañada por el diputado federal, **Hamlet García** y por el maestro en Derecho, Federico Alcalá.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qwi3GRuc7yPZ1fzG?e=khvsxV